

Familienbetrieb

Tradition seit über 150 Jahren

Die Geschichte des Hauses Vollmer-König

Erstmals wurde um das Jahr 1300 der Name "Kühnes" (Königshof) urkundlich erwähnt. Zusammen mit dem Müllers-Hof bildeten die beiden Höfe den Ursprung des heutigen Dorfes Holthausen.

Vor etwa 150 Jahren wurde auf dem Königs-Hof diese Gast-Schankwirtschaft eingerichtet. Die älteste erhaltene Urkunde, die dieses belegt, geht auf das Jahr 1894 zurück. In ihr ist allerdings erwähnt, daß dieses Gewerbe schon länger ausgeübt wird. Im Jahr 1936 wurde die erste Konzession auf den Namen Josef Vollmer-König ausgestellt. Die Namensänderung erfolgte auf Veranlassung von Anton Vollmer, genannt König.

Josef Vollmer-König betrieb diese Gast- und Schankwirtschaft mit Pension bis zu seinem Tode im Jahre 1952. Seine Ehefrau Hedwig führte diese weiter bis 1956. Sie ging auf ihren Sohn Anton Vollmer-König über.

Anton und seine Frau Maria Vollmer-König erkannten die Zeichen der Zeit - das Haus wurde renoviert und nach neuesten Erkenntnissen des Fremdenverkehrs ausgerüstet. Heute, nach über 50 Jahren erfolgreicher Tätigkeit im Fremdenverkehr ist der Landgasthof weit über die Grenzen des Schmallenberger Sauerlandes bekannt.

Jörg Vollmer-König ist seit 2009 der Chef im Landgasthof Vollmer-König und kombiniert seitdem den traditionsreichen Betrieb erfolgreich mit seiner Frau Nicole Vollmer-König mit den neuen Ideen und Möglichkeiten im Fremdenverkehr.